



わかば

流山市立北部中学校
令和6年11月1日
生徒数 474名

子ども達が充実した中学校生活を送るために！

東葛駅伝大会が行われた先月の19日（土）は、朝から気温がぐんぐん上昇し、東京では観測史上最も遅い真夏日を記録し、同日行われた箱根駅伝予選会ではゴール直前で倒れて棄権する選手が出るなど、この時期にしては異常な暑さでした。しかし、次の日からは一転して、朝晩は10℃ぐらいになる日もあり、急激に秋の深まりを感じられるようになりました。これから、ますます寒さが厳しくなってきます。風邪を引いたり、インフルエンザなどの感染症にかかったりしないように、栄養、睡眠を十分に摂って抵抗力をつけると共に、防寒対策をしっかりと行って欲しいと思います。



さて、10月は校内では上旬に行われた体育祭や先日行われた流星祭、校外では東葛駅伝大会や市内音楽発表会、そして各部活動の葛北新人大会、県新人大会、そして吹奏楽部の全国大会出場など校内外での北中生の活躍が目立ちました。体育祭では、応援団を中心に競技にそして応援に、クラスあるいはシスターで一丸となり、優勝や応援賞獲得を目指して、熱い戦いが繰り広げられました。流星祭は1日目がクラスの団結力を示した合唱コンクール、2日目は文化系の部活の発表や展示の紹介、英語スピーチや青少年主張大会の発表、そして3年生のSDGsの発表などクオリティの非常に高い発表の連続でした。特に3年生は義務教育最後になるだけに、行事に対する並々ならぬ意気込みが感じられました。東葛駅伝大会は、今年は松戸市民劇場前をスタートして、31.9kmを10人の選手がみんなの思いを襷に込めて必死につなぎ、野田市総合公園陸上競技場を目指しました。過去最高の75校が参加する中、順位は59位でしたが、夏休みに猛暑の中、必死に練習した成果は出せたと思います。また、1・2年生も5人が走り、来年につながる走りができたと思います。吹奏楽部が参加した市内音楽発表会は、例年と同じようにキックオフアリーナで行われましたが、1日目のトリを務め、素晴らしい演奏で締めくくりました。その吹奏楽部は、その2日後、東京の文京シビックホールで行われた全国の強豪が集う日本管楽合奏コンテストに出場し、迫力の演奏を会場全体に響かせ、観客を魅了しました。運動系の部活動では、先月は陸上部、野球部、そして女子ソフトテニス部が、県新人大会に出場してきました。残念ながら上位には食い込めませんでした。この時期に県の強豪と闘う機会を得たことは来年につながる良い経験をしたことと確信しています。

ところで、来週から教育相談期間に入ります。3年生は、三者面談で中学校卒業後の進路決定に向けて話し合い、具体的な受験校を決めていく大切な機会です。また、1・2年生は今年度も折り返し地点を過ぎ、成果と課題を明確にし、今後の生活に役立てる為の貴重な機会です。子ども達が充実した中学校生活を送るためには、学校と家庭そして地域が連携して、教育活動に当たらなければなりません。どうか、悩みや不安がある場合には、この機会に遠慮なく相談してもらえればと思います。よろしくお願いいたします。

最後に11月も保護者・地域の皆様におかれましてはご支援・御協力の程、よろしくお願いいたします。

流山市立北部中学校長 高柴昭宏

流山市青少年主張大会に参加しました！

10月3日（木）に流山市文化会館ホールにて「流山市青少年主張大会」が開催され、本校からも3年生1名が代表として参加しました。吹奏楽に出逢うまでの過程を見事に表現したもので、大変素晴らしく、聴衆を感動させました。また、同じクラスの仲間が会場まで、バスで応援に駆けつけ応援しました。31日（木）の流星祭の中でも同様の発表を行い、全校生徒が当日の様子を味わうことができました。

流星祭（文化の部・合唱コンクールの部）を開催しました！

10月30日（水）に合唱コンクール、31日（木）に文化の部を開催しました。合唱コンクールは今年度も昨年度と同様、スターツおおたかの森ホールで行いました。当日が近づくにつれ、各学級での歌声練習はとて盛り上がり、学校中がきれいなハーモニーで包まれていきました。それぞれの学級が最優秀賞を目指し臨んだ当日は、どの学級も素晴らしい歌声を響かせました。来年度も伝統の「流北サウンド」に期待です。



最優秀賞

3年3組「俵積み唄」・2年1組「信じる」・1年2組「HEIWAの鐘」

優秀賞

3年4組「海に沈んだ馬」・2年2組「走る川」・1年3組「空駆ける天馬」

文化の部では、青少年主張大会の発表や、英語スピーチコンテストの発表をしました。堂々とした主張や、流暢な英語に生徒たちは驚きと感心の様子でした。また、科学部、家庭科部、美術部が発表や展示を行い、3年生がSDGsの活動報告を行いました。

東葛駅伝大会 第59位

10月19日（土）に、東葛飾地方中学校駅伝競走大会が開催されました。夏休みから練習を開始した本校駅伝部は第59位。選手たちは練習同様、本番も粘り強く頑張りました。結果は満足のものではなかったかもしれませんが、沿道で応援する生徒の姿も素晴らしく、自分の学校だけでなく、先頭から最後の学校まで気持ちを込めて応援していました。北中生の気持ちの良さを感じる一日でした。

11月の予定

日	曜	予定	日	曜	予定
1	金	1年生スクールイヤーいじめ防止授業	21	木	1・2年生期末テスト、給食あり
5	火	面談期間（～12日）	22	金	1・2年生期末テスト、給食あり
6	水	中央委員会	26	火	芸術鑑賞会
11	月	生徒委員会	27	水	オープンスクール（2～4校時）
14	木	3年生期末テスト①	28	木	2年生職場体験学習①
15	金	3年生期末テスト② 流教研 給食なし	29	金	2年生職場体験学習②
19	火	3年生確認テスト④			